

Aumento de enfermedades respiratorias por cambios climáticos pone en alerta a la Secretaría de Salud de Cali

LOCALES VALLE

Enero 14, 2017 - 9:44 Am - ☐

Like 0 Share 0 Twitwear WhatsApp



Foto archivo RCN Radio.

Hay alerta entre los organismos de salud en Cali por el aumento de consultas médicas con niños y adultos mayores este año, debido a infecciones respiratorias por los cambios climáticos.

“Evidentemente se ha incrementado el reporte de estos casos debido a los cambios bruscos de temperatura a los que estamos siendo sometidos. Cali está pasando por una situación donde en las horas de la madrugada las temperaturas bajan y en la tarde, se presenta el calor habitual de la ciudad, hay que sumarle a esto que el caleño no está acostumbrado a que haga sol en la mañana y frío en la tarde entonces no se abrigan ni utilizan sombrilla, lo que hace que se vuelva más vulnerable el virus”, explicó el secretario de Salud Municipal, Alexander Durán.

El funcionario señaló que se tienen reportes de 28.796 consultas entre el 1 y el 11 de enero de este año, por enfermedades asociadas a cuadros virales por dengue e infecciones respiratorias agudas.

El año pasado, en los primeros once días del año, hubo 26.074 consultas por las mismas causas. Es decir, en lo que va corrido de 2017 van más de dos mil casos que se han incrementado.

“Un buen suministro de líquido y bebidas ricas en vitamina C permitirán proteger el cuerpo de cuadros o afectaciones respiratorias, sin embargo, para los casos complejos o en caso de complicaciones el ciudadano debe consultar de inmediato al servicio médico; principalmente si el paciente es un niño, mujer embarazada o adulto mayor”, agregó Durán.

Ante esta situación la secretaria de salud ha dispuesto de vacunas gratuitas en 153 puntos de vacunación certificado en la ciudad, contra el virus de influenza que es la causa más frecuente de enfermedades respiratorias.